

persepsi yang bersifat struktural. Prinsip-prinsip ini kemudian terkenal dengan teori Gestalt. Menurut Teori Gestalt bila kita mempersepsi sesuatu, kita mempersepsinya sebagai sesuatu keseluruhan, kita tidak melihat bagian-bagiannya, lalu menghimpunnya.

Menurut Kolher, jika kita ingin memahami sesuatu peristiwa. Kita tidak dapat meneliti fakta-fakta yang terpisah; kita harus memandangnya dalam hubungan keseluruhan. Untuk memahami seseorang kita harus melihatnya dalam konteksnya, dalam lingkungannya dan dalam masalah yang di hadapinya. Dari prinsip ini, Krech dan Crutchfield melahirkan dalil persepsi yang kedua: medan perseptual dan kognitif selalu diorganisasikan dan diberi arti. Kita mengorganisasikan stimuli dengan melihat konteksnya, walaupun stimuli yang kita terima itu tidaklah lengkap, kita akan mengisinya dengan interpretasi yang konsisten dengan rangkaian stimuli yang kita persepsi.

Dalam hubungan dengan konteks, Krech dan Crutchfield menyebutkan dalil persepsi yang ketiga: sifat-sifat perseptual dan kognitif dari substruktur ditentukan pada umumnya oleh sifat-sifat struktur secara keseluruhan. Menurut dalil ini, jika individu dianggap sebagai anggota kelompok, semua sifat individu yang berkaitan dengan sifat kelompok akan dipengaruhi oleh keanggotaan kelompoknya, dengan efek yang berupa asimilasi atau kontras. Misalnya, jika bejo yang terkenal dengan tokoh gali yang berpakaian jelek, anda akan menilai pakaiannya “kusut atau kotor”. Jika pakaian yang sama dikenakan oleh Udin, Kiai miskin, anda mengomentarnya sebagai pakaian yang, walaupun “lusuh, tetapi di tambal

- 6) Pekerjaan umum, dalam bidang ini pemerintah memiliki tugas pokok dalam memberikan pelayanan terhadap bidang yang tidak mungkin dilakukan oleh lembaga non pemerintah.
- 7) Pemeliharaan sumber daya alam dan lingkungan hidup, bidang ini mencakup pemeliharaan air, tanah, dan hutan. Untuk bidang ini tugas pemerintah mencakup pula memajukan kegiatan penelitian dan pengembangan guna pemanfaatan sumber daya alam dengan mengedepankan keseimbangan serta pemakaian dan pengembangan.

(2) Masyarakat dan organisasi pemerintahan

Para sosiolog sepaham bahwa setiap masyarakat akan selalu berubah dan berkembang secara cepat atau lambat. Perubahan yang terjadi sebagai produk interaksi yang berlangsung dalam masyarakat bermula dari sifat dan bentuk sederhana sampai kepada sifat dan bentuk yang lebih luas dalam kompleks. Seiring dengan proses perubahan tersebut, transaksi komunikasi telah pula bergeser dari kualitas kebutuhan sederhana ke tingkat pemerintahan kebutuhan yang semakin kompleks yang mencakup semua aspek kehidupan. Situasi yang demikian menuntut integritas masyarakat suatu daerah dan masyarakat negara agar memperluas transaksi tidak berdampak negatif terhadap kebutuhan suatu negara.

Dalam kondisi yang demikian kemas komunikasi telah bergeser dari referensi lambang kelompok ke referensi lambang nasional. Kemas komunikasi ditata secara arif dan bijaksana menurut pola rancangan teratur dan terarah yang mengacu pada karakteristik bangsa. Faktor lain yang mempengaruhi efektivitas organisasi adalah minat para pekerja (aparatur pemerintah). Strers menyebutkan dengan komitmen yakni peristiwa dimana individu sangat tertarik untuk

sebagai media pemberitaan yang beritanya khusus tentang berbagai kebijakan yang ada di pemerintah kota Surabaya, dan di bagikan juga kepada masyarakat Surabaya, dengan tujuan agar pemerintah kota dapat memberikan sosialisasi dan menyampaikan informasi terkait program / kegiatan pemerintah kota, agar masyarakat tau bahwa mereka telah melaksanakan agenda yang akan di lakukan baik yang belum dilakukan. Serta informasi yang telah disampaikan melalui majalah gapura agar dapat diketahui oleh masyarakat sekitar.

Majalah gapura ada sejak tahun 60-an dan terbit setiap 1 bulan sekali, biasanya terbit di minggu pertama. Komposisi majalah gapura juga tidak melulu berisi berita tentang pemerintahan kota Surabaya, melainkan ada juga beberapa berita tentang kegiatan warga Surabaya seperti kegiatan UKM, bersih-bersih kampung, penghijauan, rubik kesehatan, dll. Dengan adanya berita tersebut pemerintah kota Surabaya secara tidak langsung telah mengedukasi dan menginspirasi sesuatu hal yang positif terhadap masyarakat Surabaya.

Di dalam majalah gapura juga terdapat pemberitaan dengan konten program kota Surabaya, di dalam konten program kota ini mengulas beberapa acara yang mengatasmakan warga Surabaya yang memiliki banyak nilai positif terhadap acara tersebut. Acara yang ada di dalam program kotapun bermanfaat sekali untuk warga Surabaya Khususnya. Contohnya seperti acara “Surabaya Terapkan Pendidikan Berkarakter” yang di muat dalam Mjalah Gapura edisi Agustus 2015. Ada juga acara “Merdeka Dari Sampah 2015” yang dimuat dalam majalah gapura edisi bulan Juni Spesial Hari Jadi Kota Surabaya ke-722.

